

# Zugabe für iPhone-Besitzer xFahrtenbuch Management CarSync-Log geht App

## Bearbeitung relevanter Fahrtdaten noch an Ort und Stelle möglich

Allen iPhone-Besitzern, die bereits mit dem Fahrtenbuch Management System CarSync-Log arbeiten, steht das Fahrtenbuch ab sofort auch als App zur Verfügung. Damit ist die sofortige Bearbeitung relevanter Fahrtdaten über das Webportal noch an Ort und Stelle möglich.

Fahrer, die mehrere Dienstreisen am Tag zurückzulegen haben, wissen diesen Service besonders zu schätzen. So müssen sie sich zum Beispiel die Fahrtgründe nicht bis zum nächsten browserfähigen Computer merken, sondern können diesen nach Abschluss des Termins über die App sofort eingeben. Besonders clever: Der iPhone-User kann bei den Fahrtzielen auf die Kontaktdaten seines iPhones zurückgreifen und spart sich so die doppelte Eingabe.

### Komfort und Effizienz

Mit der Entwicklung der Fahrtenbuch-App setzt das Münchner Technologieunternehmen VISPIRON seinen Anspruch an Komfort und Effizienz weiter fort. „Wir haben bereits in der Vergangenheit bewiesen, dass wir sehr kundenbewusst arbeiten und werden das auch in Zukunft stark fokussieren.

Mit der automatischen Führerscheinkontrolle des Fahrtenbuch Management Systems haben wir erst kürzlich einen Mehrwert für unsere Kunden geschaffen und glauben, dass wir diese mit der Fahrtenbuch-App ein weiteres Stück entgegengekommen sind.“, erklärt Vertriebsleiter Theodor Hermann die Neuentwicklung.



Einfache Bedienung des Fahrtenbuchs.  
Foto/Grafik: Vispiron